



Oberruff wird ganz souverän Meister

Mit einem souveränen Sieg beim vierten und letzten Wettbewerb der Triathlon-Hessenliga in Baunatal feierte die Jugenddorf-Christophorus Schule Oberruff die Meisterschaft und den damit verbundenen Aufstieg in die 4. Liga.

Beim Baunataler City-Tri-

athlon gewannen Niclas Aue, Eiko Berlitz, Leonid Berlitz und Marcel Krug den Mannschaftsprint in 1:05:44 Stunden klar vor Spiridon Frankfurt (1:09:19). Am Tagessieg war auch André Krug beteiligt, der auf dem Radrundkurs zwischen dem Parkstadion und El-

gershausen Führungsarbeit für das Team leistete und die Laufstrecke als Einzelkämpfer beendete. In der 4. Hessenliga erreichte der TuS Fritzlar im Mannschaftsprint zum Abschluss den siebten Platz in 1:14:10 Stunden. Damit wurde das Quintett Ulfert Schlotthau-

er, Mattis Hohmann, Frank Huppmann, Nico Schlordt und Matthias Weißhaupt am Ende Vierer. Unser Foto zeigt den Meister aus Oberruff: Rolf Kather (von links), Jonas Degenhardt, Eiko Berlitz, Niclas Aue, André Krug, Marcel Krug und Leonid Berlitz. (zxb) Foto: zxb